



**Denis Gancel**

## Catéchisme : où sont les hommes ?

**I**L Y A DIX ANS, au cours d'une veillée de prières, Denis Gancel, chef d'une entreprise de communication et père de trois grands ados, a une intuition : il faut que les fils spirituels de Jean-Paul II fassent la catéchèse aux adolescents. Il fonde alors l'association RePères. « Notre message est : oui, il est possible pour des hommes actifs de trouver le temps d'être catéchistes, et c'est vital pour les adolescents ! » lance Denis Gancel, qui vient de publier son témoignage. Les membres de l'association se retrouvent une fois par mois pour prier et échanger, accompagnés d'un prêtre. « Ces hommes sont très heureux de sortir de leur isolement. Pour beaucoup, la catéchèse se révèle un chemin de conversion personnelle », poursuit-il. Les lycéens sont en attente d'une actualité de la Parole de Dieu. Ils ont une vision de la foi rigoriste, remplie de contraintes. « Je veux leur faire découvrir la joie de la foi », confie Denis Gancel. RePères contribue aussi à l'élaboration de parcours catéchétiques et de matériels pédagogiques pour les adolescents. « Les catéchistes sont comme ces anonymes qui amenaient les malades à Jésus sur des brancards », conclut Denis Gancel avec humour... et humilité! ●

### **En savoir + sur...**

#### Le journal d'un catéchiste

Le livre de Denis Gancel est le témoignage d'une année de catéchèse en classe de terminale. Il partage les doutes et les joies du catéchiste et des jeunes, et donne des pistes concrètes.

→ *Journal d'un catéchiste. De quoi parliez-vous donc en chemin ?* Éd. Parole et Silence, 246 p. ; 18 €.

PAR FRANÇOISE TOUTLEMONDE